

Nota de prensa

Telefónica acoge en su Centenario la última etapa de La Vuelta 2024

- La contrarreloj individual que pondrá fin a la ronda ciclista el próximo domingo arrancará en Distrito Telefónica y culminará en Gran Vía.

Madrid, 6 de septiembre de 2024.- La Vuelta 2024 conectará, el próximo domingo 8 de septiembre, las dos emblemáticas sedes de Telefónica en Madrid, Distrito Telefónica y Gran Vía. La última etapa de la ronda ciclista, una contrarreloj individual de 24,6 km, servirá como homenaje a Telefónica, una compañía comprometida con el deporte, y de forma especial con el ciclismo, en el año de su Centenario.

Distrito Telefónica, la sede de la compañía en Madrid, se prepara para recibir a los equipos ciclistas el domingo por la mañana. A las 14 horas aproximadamente se abrirá el circuito oficial por el que los corredores rodarán para reconocer el recorrido de esta decisiva etapa.

La salida oficial de la contrarreloj comenzará a las 16.20 horas desde una plataforma especialmente construida sobre el lago de Distrito Telefónica. Los corredores, uno a uno, pedalearán junto a 'Iris', la escultura de Jaume Plensa que preside la sede desde el pasado mes de abril. En el recorrido de esta singular etapa, los corredores atravesarán ocho barrios de Madrid, desde el norte de la ciudad hasta el corazón de la Gran Vía.

La celebración de la etapa en Distrito Telefónica incluirá entretenimiento para todos los públicos. Se ha instalado un 'muro de firmas' en el que se recogerán mensajes de apoyo al Movistar Team, se repartirán miles de gorras conmemorativas de la 'Etapa Telefónica', se sorteará una bicicleta del Movistar Team y se podrán contemplar exhibiciones acrobáticas con BMX, entre otras actividades.

Telefónica, que fue patrocinador oficial de La Vuelta en los primeros años 2000 y continúa siéndolo como socio tecnológico desde 2017, entró de lleno en la competición con el patrocinio del Movistar Team a partir de 2010.

Pero su apoyo a este popular deporte va más allá, desde la incorporación de tecnologías como big data para mejorar los entrenamientos hasta la promoción del ciclismo popular con 'La fiesta de la bici' o el apoyo al programa de la RFEC 'Women in Bike', además de impulsar, con la campaña 'Rodamos juntos', el respeto mutuo entre conductores y ciclistas.

Telefónica, S.A.
Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/